

KATA PENGANTAR

Peneliti panjatkan puji serta syukur kehadirat Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga disertasi ini akhirnya dapat diselesaikan.

Disertasi ini berjudul “PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN, IKLIM ORGANISASI, DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA KEPALA SEKOLAH SD NEGERI DI JAKARTA PUSAT(2017).”

Disertasi ini diajukan untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Doktor dalam bidang pendidikan. Berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak disertasi ini dapat diselesaikan. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya dan mengucapkan terima kasih yang tulus dan tak terhingga kepada yang terhormat Bapak Prof. Intan Ahmad, Ph.D, Plh Rektor Universitas Negeri Jakarta, dan Ibu Prof. Dr. Ilza Mayuni, MA,Plh Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melanjutkan pendidikan S3 (Doktor) di program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta, Prof.Dr. Yetti Supriyati, M.Pd, Promotor dan Prof.Dr.Bedjo Sujanto,M.Pd ,Co Promotor yang telah banyak memberikan dorongan, pengarahan, dan bimbingan dalam penyusunan Disertasi ini dan Bapak Prof. Dr. Mukhneri Mukhtar, M.Pd. Koordinator Program Studi Manajemen Pendidikan yang banyak memberikan dorongan, pengarahan dan bimbingan dalam penyusunan Disertasi ini,. Para Dosen, Staf Tata Usaha, dan rekan-rekan kuliah serta berbagai pihak yang telah membantu proses penelitian disertasi ini.

Selanjutnya ucapan terima kasih yang tulus juga peneliti sampaikan kepada yang terhormat Bapak Drs. Sujadiyono,M.Pd dan Ibu Subaedah,MM Kepala Suku Dinas Pendidikan Jakarta Pusat Wilayah I dan Wilayah II yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melakukan penelitian kepala Sekolah SD Negeri di wilayah Jakarta Pusat . Peneliti juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada para Pengawas, Kepala Sekolah , Guru SDN di Jakarta Pusat atas kerjasamanya dan bantuannya dalam pengumpulan data penelitian. Terima kasih kepada istri tercinta dan anak-anak tersayang yang terus memotivasi peneliti dalam menyelesaikan studi ini hingga selesai.

Peneliti menyadari bahwa disertasi ini masih terdapat keterbatasan baik teknis maupun metodologis. Oleh karena itu, kritik dan saran demi perbaikan senantiasa diharapkan. Akhirnya, Penelitian berharap agar penelitian dalam disertasi ini bermanfaat dan dapat memberikan sumbangan yang berarti bagi dunia pendidikan di Indonesia.

Jakarta, 3 Agustus 2018

Akhmad Solikhin